

希望の園便り

= 第192号 = 令和6年3月29日発行

発行 障がい者支援施設 希望の園 編集・企画 希望の園広報委員会
責任者 阿部京子 印刷 あべ印刷株式会社
TEL 0197-24-6688 URL http://www.aigokai.jp/engo_kibou/
FAX 0197-24-6699 E-mail kibou@aigokai.jp



〈サンタさんからのプレゼント〉

環境整備では、女子棟の居室サッシをペアガラスに変えたことで結露が改善されました。六年度は男子棟のガラス交換実施を計画しております。

令和六年度も健康管理と環境整備で安心安全な希望の園を目指してまいります。

令和五年度は新型コロナウイルス感染症が五類移行しました。長らく開催できていなかつた家族交流会で、久しぶりに御家族の皆様と顔を合わせることができます。園内での行事を色々と工夫してきましたが、やはり御家族と一緒に時間は何事にも代えがたかったように感じられました。

コロナウイルスは五類移行しましたが感染力が衰えることはなく、八月に希望の園でもクラスターが発生してしまい、皆様にはご心配をおかけしました。コロナウイルスに限らず、感染症対策を徹底し健康管理に努めます。

副園長 高橋 由紀子

令和五年度を振り返って

クリスマス会

生活支援員 徳山 由加利



クリスマス会でサンタさんからプレゼントをもらうのが一番のお楽しみですが、その前に盛り上げたくて男女対抗のbingo大会を行いました。クリスマスに関係したカードをそろえてbingoになつた方の勝ちになります。はじめは女子がリーチになりました。優勢でしたが、そこから男子に追い上げられて男子が勝利しました。お昼にはケーキとご馳走を頂き楽しんでいました。



自治会活動日

生活支援員 小山田 康太



ホームルーム対抗で2～3人がチーム一丸となり、お魚やポチ袋・お菓子の引き換え券を釣つた個数を競いました。一番多く釣り上げた徳山ホームルームが優勝となりました。ゲームの後は缶コーヒーで乾杯しました。

一月の自治会活動日では、利用者の皆さんからの要望を聴き、「お正月風の魚釣りゲーム」を行いました。



節分

生活支援員 千葉 陽志



二月二日に予定していた節分行事ですが、利用者さんの体調不良が重なった為、延期して二月二十六日に行いました。利用者さんは行事を楽しみにしていました。鬼が登場した瞬間から「鬼は外、福は内」の掛け声とともに皆一斉に炒り豆を投げていました。

今年一年、利用者の皆さんが健康に過ごせるよう祈つております。



羽田小学校の皆さん ありがとうございます

生活支援員 菅原 恵

この度は皆さんのお手紙とお写真をありがとうございました。学校生活の様子が伝わってきました。懐かしい気持ちになりました。例年より暖かい冬ですが、皆さんはいかがお過ごしでしょうか。暖かい日と寒い日が繰り返されるとと思うので、体調に気を付けて生活してくださいね。



地域生活体験（初詣）

生活支援員 佐藤 貴幸

地域生活体験では季節にちなんだ取り組みを行なっています。一月は近くの神社へ初詣を行ない、皆の健康を祈願しました。暖冬の影響で雪がなく、お参りしやすい天候でした。

希望の園 スナップ写真

クリスマス会



初詣



小正月飾り付け



自治会活動日



節分



お菓子作り



施設入所支援

施設入所支援部長 千葉 陽志

今年は暖冬で、とても過ごしやすい日々を送っている今日この頃です。



今年度、希望の園でコロナのクラスターとなり利用者とともに職員一同、力を合わせて一人の重症者も出すことなく無事に乗り切ることができました。ご家族の皆様には大変ご心配とご迷惑をお掛けしましたことを改めてお詫び申し上げます。今後も引き続き感染症等に気を付けながら健康に生活が送れるよう支援してまいります。



日中活動

生活介護部長 岩渕 香

寮内での活動が中心でしたのが、昼食を兼ねたドライブ外出にも出掛け、外の景色を堪能することができました。又、季節に応じて玉ネギやリンゴの収穫を頑張りました。あすなろ会や羽田小学校との交流会は今年もメッセージのプレゼントで交流を図りました。

おやつ作りやレクリエーション活動で利用者さんの笑顔がたくさん見られた一年で

食生活

栄養士 伊藤 淳子

今年度は、調理員二名という厳しい現状の中、退職した方や生活支援員に協力していただきながら、利用者さんが楽しめるよう、季節の食材の活用・彩り・盛り付けの工夫を行いました。また、利用者さんも高齢化しており、病気の重症化するリスクも高いため、衛生面に気を配りながら、利用者さんの体調の変化に対応した食事の提供をしていきたいです。

健康管理

看護師 熊谷 秀一

暖かい陽気の日が増えてきました。ただ、朝晩はもちろん、日中でもまだ真冬の寒さが戻ってくることがあります。気温・天候の動向に注意しながら衣服の調整をしています。本格的な春までもう少しです。しっかりと体調管理を続けて、元気に新年度を迎えるとい

退職職員のお知らせ

生活支援員の及川美香さんが一月末日で退職しましたのでお知らせします。

今後の行事予定

4月1日	自治会総会
4月14日	希望の園家族会総会
4月26日	自治会活動日
5月10日	法人創立記念日
5月12日	家族交流会

編★集★後★記

今年は暖冬で、すぐそこに

春を感じる日々ですが、皆様如何お過ごしでしょうか。

希望の園では二月に発熱者が出来ましたが、現在は皆さん元気に過ごされております。

今年はコロナの制限が緩和され、ご家族との交流の場を設けることが出来たことを嬉しく思っております。今後とも宜しくお願い致します。【奈々】